



#futurework challenge

THE EUROPEAN COMPETITION
that looks  beyondwork

#futureworkchallenge – der internationale Jugend-Wettbewerb

Wie werden wir in Zukunft arbeiten? Und vor allem: Als was werden wir in Zukunft arbeiten? Bei der **#futureworkchallenge** geht es darum, auf diese Fragen eine kreative Antwort zu finden. Der internationale Wettbewerb ruft Jugendliche und junge Erwachsene in Europa dazu auf, einen Beruf der Zukunft in einem Foto oder Video darzustellen und ihn auf Deutsch oder Englisch in wenigen Worten zu erklären. Ob Hightech-Bäcker oder Astrogärtnerin, ob mit Requisiten oder pantomimisch dargestellt – alles ist möglich!

Alle Teilnehmenden können ihren Beitrag **bis zum 15. August 2020** via Instagram einreichen: Einfach mit dem Hashtag #futureworkchallenge versehen, den Kanal @beyondwork2020 verlinken und dann die Fachjury überzeugen! Die Gewinnerinnen und Gewinner können sich über **tolle Preise** freuen. Alle Finalistinnen und Finalisten werden außerdem zur Preisverleihung im Oktober eingeladen.

Das Bundesministerium richtet die #futureworkchallenge im Rahmen der am 21. und 22. Oktober in Bonn stattfindenden **Europäischen Arbeitsforschungstagung beyondwork2020** aus. Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Forschung und Wirtschaft sowie der Sozialpartner sind eingeladen, gemeinsam über die Arbeitswelt von morgen zu diskutieren und sich zu vernetzen.

Alle Informationen zum Wettbewerb gibt es auf www.beyondwork2020.com/wettbewerb.